



¡Viva Coahuila, Viva México!

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Desde Palacio de Gobierno en la capital de Coahuila, el gobernador Manolo Jiménez Salinas encabezó la ceremonia con la que se conmemoró el 215 Aniversario del inicio del movimiento de Independencia de México, al dar el tradicional Grito ante miles de coahuilenses que se reunieron en la plancha de la

Encabeza gobernador Manolo Jiménez la ceremonia en la que se conmemoró el 215 aniversario del inicio del movimiento de Independencia

plaza de armas de Saltillo. Acompañado en el balcón principal por Paola Rodríguez López, presi-

dentia honoraria de Inspira Coahuila, y flanqueado por los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, así como por mandos militares y de instituciones de seguridad estatales, el Jefe del Ejecutivo Estatal en su arenga agradeció y reconoció el trabajo en equipo de las y los coahuilenses, gracias al cual hoy vivimos en un estado seguro, con gran desarrollo y oportunidades.

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 16 de Septiembre de 2025

Año XXXVIII No. 13,969
Sabinas, Coahuila

Celebra Múzquiz con orgullo la Independencia



Da Sheinbaum su primer Grito de Independencia

La Presidenta Claudia Sheinbaum dio esta noche, posterior a las 22:50 horas, su primer Grito de Independencia.



Festeja SJS con fervor patrio

El 215 aniversario del Grito de Independencia

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



NUEVA ROSITA, COAH.- En una noche colmada de emoción y orgullo nacional, cientos de habitantes del municipio de San Juan de Sabinas se congregaron en la plaza principal Miguel Hidalgo para conmemorar el 215 aniversario del Grito de Independencia. Al unísono, las familias corearon "¡Viva México!" en respuesta a la arenga del alcalde Óscar Ríos Ramírez, quien encabezó la ceremonia desde la explanada del palacio municipal.

Desde temprana hora, la plaza se llenó de vida con la llegada de familias completas que acudieron para disfrutar del tradicional festejo. El evento, organizado por el gobierno municipal, incluyó presentaciones artísticas, música en vivo y una amplia variedad de antojitos mexicanos que dieron sabor y color a la celebración.

LOCAL / PÁG. 2

Laura Jiménez Gutiérrez, encabezó la ceremonia del Grito de Independencia con motivo del 215 aniversario del inicio de la lucha por la libertad de México.

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- En una noche llena de fervor patrio, la alcaldesa del Municipio de Múzquiz, Laura Jiménez Gutiérrez, encabezó la ceremonia del Grito de Independencia con motivo del 215 aniversario del inicio de la lucha por la libertad de México.

Acompañada de su esposo, el ingeniero Héctor Miguel García Falcón y autoridades militares, la



edil rindió homenaje a los héroes que forjaron la nación, en un acto cargado de simbolismo y emoción.

Desde el balcón de la Presidencia Municipal, en el corazón del Pueblo Mágico

de Múzquiz, la alcaldesa pronunció los tradicionales vítores ante una multitud de familias que abarrotaron la plaza principal.

El evento contó además con la presencia de los in-



tegrantes del Cabildo de la administración 2025-2027, quienes se sumaron al entusiasmo de la celebración.

Representando al Coronel de Caballería Estado Mayor, Mario Noé Martínez Contreras, Comandante del 14/o. Regimiento de Caballería, asistió al acto protocolario el Mayor de Caballería Arturo Abad de Jesús, quien acompañó a la alcaldesa durante el solemne momento del Grito, reafirmando el vínculo entre las fuerzas armadas y la comunidad.

LOCAL / PÁG. 2



TRAGEDIA EN LOS TERREROS

Niño de 4 años se ahoga en alberca

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Una lamentable tragedia sacudió la noche de este lunes a los habitantes de la colonia Los Terreros, luego de que una menor de edad falleciera tras caer accidentalmente a una alberca. Los hechos ocurrieron alrededor

de las 22:02 horas en la intersección de la calle Niños, donde vecinos alertaron a las autoridades tras el incidente.

De acuerdo con los primeros reportes, la víctima, una niña de tan solo 4 años de edad, cayó al cuerpo de agua sin que nadie pudiera auxiliarla a tiempo.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Mejoran red de agua potable

TERESA MUÑOZ / LA VOZ

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La alcaldesa del municipio de Múzquiz, Laura Jiménez Gutiérrez, anunció la conclusión de los trabajos de instalación de válvulas de agua de 8 pulgadas en la intersección de las calles Mutualismo e Ignacio Elizondo.

Esta intervención tiene como objetivo principal mejorar el suministro del vital líquido para los habitantes de la cabecera municipal, quienes por años han enfrentado dificultades en el acceso al agua potable.

Las obras fueron ejecutadas por el departamento



de SIMAS, en coordinación con el gobierno municipal, con la intención de lograr una distribución más eficiente del recurso hídrico.

Gracias a estas acciones, se espera que el agua llegue a colonias que anteriormente no contaban con el servicio, lo que representa un avance significativo en materia de infraestructura básica y calidad de vida.

LOCAL / PÁG. 2

